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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于抄期货的下场，抄期货的下场叫
什么这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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小散做期货，为什么赚不到钱？

小散作期货，为什么很难赚到钱？其实就是有实力的人，作期货也是很难赚到钱！
期货盈利的比例也是和股票一样，赢钱的都是少数人。普通同人很难赚到钱，要赚
钱，你就的把自己当成鬼，不当鬼，也要把自己当神仙。鬼神是没有欲望，没有脾
气的，他们了解了解自己，更了解市场！

大多人，大多小散户亏钱的原因是贪婪，恐惧吗？不会止损，拿不住盈利单子？错
！错！错！

不仅仅是小散，大多人亏钱的根本原因是不懂自己，更不懂期货市场，盲目跟风，
追热点，期待摸高放空，也期待抄底做多，结果高的后面还有高，低的后面还有更
低。最近很多散户，估计也有很多大户，再做空玻璃，纯碱，焦煤，焦炭上，屡屡
被市场打脸，死扛单子，做后被无情穿仓！醒醒吧，亏钱的兄弟，先认清自己，再
熟悉市场！才能不赔钱，从而挣钱！

因为我也是小散，是个做啦三十年股票，近二十年期货的老韭菜。俩次穿仓，教训
深刻。也曾经一次，用不到18万资金做橡胶，半年多盈利350万。第一次把账户做
到1100多万，结果后来看错方向，仓位很重，期待暴利，结局就是穿仓！后悔没有
早点出金，后悔仓位控制不住！有用吗？没用！黄粱一梦空欢喜。我是不了解自己
，更不了解市场，被教训一顿，是必须的！

我这老韭菜，因为身体不好，不能工作，不能做苦力。回到期货市场，也在头条做
视频，希望挣点生活费！交往了很多和我差不多的朋友！如同大多人一样赔钱主要
原因是不了解自己，不了解市场。一个朋友，作生意是很不错的，至少现在算中等
以上的收入！因为理财产品被骗，杀入期货，期待翻本，结果自己做赔

，跟老师做赔，请人操盘还是亏！问我该如何，我说，你的认识自己，认识市场后
，再操作期货！
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散户亏钱次要原因，频繁操作，频繁换品种

因为不熟悉自己，不熟悉市场，就是想尽快挣钱，尽快翻本。追求短线，追求热门
板块，而不够专一，更不能专一炒作一个品种。这是我，也是大多人的通病！

我所知道的高手，通常三天打鱼，两天晒网。而成绩确实不错，为什么？他们专一
做自己熟悉品种，耐心等待，正确出击时机。所以盈利是必须的。他们这么做还不
累，手里有单子，确如同没单子，没看人家天天看盘。但是就是挣钱，而且没少挣
！平时吃喝玩乐，很是让我羡慕！

所以我期待自己，也上善若水，呆若木鸡！散户弟兄们？我说的对吗？

还有朋友以为技术好，懂很多技术就能盈利，也是不对的。盈利跟技术，系统完美
，资金管理，没多大关系！有关系的是你的心里，你的状态。

没有好的心里，好状态，你是无法盈利的，即使短期挣钱，最终还给市场，自己一
手空。还赔银子，赔时间，赔信心！

我是老韭菜，我也在慢慢探讨，不着急，养成好心态，！小亏小赢，争取抓大机会
，大波段。淘汰小机会。

今天就说到这，喜欢我的请关注我，和我讨论期货，股票交易。

谭谈的断舍离。2021-8-26晨

青岛往事棉花期货结局

结局是天佑棉花交易最后没有成功。

《青岛往事》由中共青岛市委宣传部牵头策划，山东影视传媒集团联合青岛广电影
视、青岛凤凰影视传媒共同出品，张新建执导，赵冬苓编剧，黄渤、黄小蕾、刘向
京、萨日娜、巩峥、傅淼等主演的年代商战剧，该剧以青岛开埠到抗日战争的事件
为背景，以三位异姓兄弟在青岛的创业故事为主线，讲述了青岛第一代移民的奋斗
史。

为什么有些投资期货的最后都倾家荡产呢？

大多数在期货市场上亏损惨重，甚至负债累累的，基本上都是类似的过程。
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首先，市场的不确定让其高估了自己的实力。

可能他上来持续盈利了一段时间，或者赚了一笔大钱。要知道，我们人类向来是非
常容易高估自己的实力的，尤其是在这种短期的“正反馈”情况下，我们很容易信
心爆棚。

然后，觉得交易不过如此，然后加大资金量。

但是，随着时间的推移，运气的成分就会被无限的削弱，展示出一个交易者真正的
实力。这个过程中，交易者极有可能产生亏损，他会把之前的盈利吐出去然后开始
亏损本金。

然而，自信的念头并没有过去，他依然会相信自己的判断，他可能会在这个时候加
大资金量，开始不服输，然后开始死扛。

他陷在沉没成本的枷锁中，他开始情绪失控，他开始孤注一掷…

这个阶段，特别容易投入大资金，因为亏损大他无法接受，他必须要翻身，于是，
他开始借钱，配资，甚至变卖自己的财产，想要挽回一切。

这个时候，其实即使伤情终止，他也不可能赚回来了，因为他的情绪已经失控，他
已经被本能所牵引，根本就不可能思考或者洞察到交易的真相，只是一个失去理智
的赌徒而已…

很容易导致的结局，可能就是题主所说的，倾家荡产…

茫茫多的交易者，都有过这个过程，这个是一个交易者必经的坎坷，度过这个坎，
才能进步。只不过，可能某些人，付出的代价过于沉重。

切记，做期货，要如履薄冰，量力而行。

不要在不成熟的时刻，付出过多的代价。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

期货为什么让人走上不归路
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因为商品期货交易，可以在短时间之内获得巨大的财富，远比正常上班要容易得多
。但是其中也存在着巨大的风险，很多的人是无法盈利，绝大多数都是处于亏损之
中，但是很多人存在着信心和侥幸，所以很容易走上不归路。即便亏损依然要坚持
下去。

文章到此结束，如果本次分享的抄期货的下场和抄期货的下场叫什么的问题解决了
您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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